

# 今週のズバリ こう見る

## **Analysis**

安の動きが金価格を抑えてきたのは周知の通りだ。ところが、5月に入つて従来の動きが逆転した。つまり、米国の景気不安、欧州での物価上昇により、ドル安、株安、債券安（債券の利回り上昇）の動きに変わってきた。特に、「バブル」化していた債券が大きく売ら

ニユーヨーク金期近は1、250ドル、1、300ドル、1、350ドルと50ドルの区切りで上昇、状況次第では昨年3月17日の1、391・4ドルを抜き1、400ドルを目指す動きを予想して良からう。



サンワード貿易（株）  
アナリスト  
陳 晟熙氏

原油が急反騰し、国際商品を押し上げた。いわゆる「マネー変調」により、投資資金が債



岡地（株）東京支店  
投資相談部  
チーフアドバイザー  
千葉 純平氏

たした。  
自先は1、200ドル以上で買い上げられても、東京金は戻り売

「マネー変調」が金買い誘引 株と債券市場から資金シフト

れた結果、利回り上昇を招き、その煽りを受けた株が売られた。一方で、大きく売られた券や株式から金に逃避する動きが顕在化、ニューヨーク金が1、200ドル台復活を果

強気したい背景は原油高。WTIが61ドル、ブレントが68ドルに到達、チャートを見て最も「Wボトム」をつけて底入れ、上昇する流れを形成している。商品市況全般を占うCRB指数は3月の年初安値

の金利上昇で、特にドイツの金利上昇が著しい。ゼロ%だった10年の物国債の利回りが0・6%に飛び跳ね、米国の10年債利回りも大きくな壁だった2%を超えて上昇。ドイツと米国の債券が売られたこと

2009ポイントから先週13日に231ポイントと10・5%上昇、長らく低迷が続いていた商品市況に巻き返し機運が出ていることも金価格の追い風になっている。

トといえる。

れる。また、安倍内閣陣営も、「これ以上の円安は困る」と考えているのではないか。内

ドル＝119円中心の  
揉合相場継続と見る。  
120円超えるとドル  
売りも。



バーニヤ・マーケット  
フォーカスト代表  
水上 紀行氏